
SPD-Beiratsfraktion Vegesack 
 
 

 

An das  

Ortsamt Vegesack Bremen, den 10.10.2020 

 

Anfrage 

 
für die Beiratssitzung am 26.10.2020 

Der Vegesacker Beirat fragt die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, 

Stadtentwicklung und Wohnungsbau folgendes zur Nordwestbahn: 

1. Wie hoch ist die Pünktlichkeit der Züge, auf der Strecke zwischen Bremen-

Vegesack und Bremen-Hauptbahnhof im Zeitraum von Januar bis Oktober 

2020. Werte bitte in Prozent und pro Kalenderwoche. 

2. Wie hoch ist die Ausfallquote der Züge der Nordwestbahn zwischen 

Bremen-Vegesack und Bremen-Hauptbahnhof im Zeitraum von Januar bis 

Oktober 2020. Werte bitte in Prozent und pro Kalenderwoche. 

3. Wie viele der Züge fahren mit zwei Waggons im Zeitraum von Januar bis 

Oktober 2020. Werte bitte in Prozent und pro Kalenderwoche. 

4. Wie hoch ist die Auslastungsquote der Nordwestbahnverbindungen von 

Bremen-Vegesack bis Bremen-Hauptbahnhof in den Stoßzeiten. D.h. von 

06:00 Uhr morgens bis 10:00 morgens und von 15:00 Uhr abends bis 

19:00 Uhr abends. Werte bitte pro Verbindung, pro Kalenderwoche in 

Prozent für den Zeitraum Januar bis Oktober 2020. 

5. Wie hoch ist die Ausfallquote der Züge der Nordwestbahn zwischen 

Bremen-Vegesack und Bremen-Hauptbahnhof im Zeitraum von Januar bis 

Oktober 2020 in den Stoßzeiten (Def. s.o.) von Montag bis Freitag. Werte 

bitte in Prozent und pro Kalenderwoche 

6. Wie viele Züge der Nordwestbahn fahren in den Stoßzeiten (Def. s.o.) mit 

zwei Waggons. Werte bitte pro Verbindung, pro Kalenderwoche in Prozent 

für den Zeitraum von Januar bis Oktober 2020. 

Vielen Dank. 

Michaelsen und die Fraktion der SPD 


